



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Digitalisasi Wisata BUMDES Serang untuk Tingkatkan Kesejahteraan Masyarakat

Achmad Sarjono - GORONTALO.FR.N.CO.ID

Nov 14, 2022 - 21:25



Dosen FEB-UB Dr. M.Khoiru Rusydi, MAK, Ak, BKP, CA Bantu Digitalisasi Wisata BUMDes Serang

KOTA MALANG - Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Brawijaya (FEB-UB) Dr. M.Khoiru Rusydi, MAK, Ak, BKP, CA melalui program Pengabdian Masyarakat menawarkan program digitalisasi wisata kepada Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Serang, Kabupaten Blitar. Kegiatan ini digelar mulai bulan Juli hingga Oktober 2022.

Khoiru menyampaikan, BUMDes Serang merupakan badan usaha yang bergerak di bidang wisata, namun dengan potensi wisatanya, BUMDes ini masih mengalami kesulitan dalam mengembangkan wisatanya, terutama pasca COVID-19.

“Kami melihat bahwa potensi di BUMDes Serang harus selayaknya

dikembangkan lebih lagi, untuk itu saya menawarkan program Digitalisasi BUMDes yang bertujuan untuk pengembangan wisata melalui website desa agar potensi wisata bisa dijangkau lebih luas oleh masyarakat,” jelasnya, Senin (14/11/2022).

Ia menerangkan, pesatnya perkembangan teknologi membuat banyak perubahan terjadi. Salah satunya terkait digitalisasi atau proses perubahan teknologi secara analog menjadi teknologi yang bersifat digital. Digitalisasi terjadi tidak hanya di sektor komunikasi, namun juga hingga ke area kecil seperti pengembangan BUMDes.

Kegiatan ini juga melibatkan mitra kerja sama dalam mengembangkan website BUMDes, yaitu CV Lumbung Inovasi Digital.

Kegiatan dilaksanakan dalam bentuk beberapa Focus Group Discussion seperti pembuatan prototype website, demo produk dan memberikan gambaran awal terkait website.

“Dari proses FGD tersebut diharapkan BUMDes Serang dapat mengembangkan kembali wisatanya yang sempat vakum melalui pemasaran yang lebih luas menggunakan website tersebut. Sehingga, wisata yang meningkat juga akan memberikan peningkatan kesejahteraan terutama pada masyarakat sekitar,” pungkas Khoiru. (Chan/Irene)